

De : **Stéphane MATHIEU** <steph @ >
Date : 4 février 2017 à 16:48
Objet : Re: veuillez m'excuser ...
À : Jocelyne Marque <jocelyne.marque@ >
Cc : "alain l." <lagarde.alain(@)gmail.com>

Bonjour à vous deux!

Je fais assez d'ordi comme ça dans la semaine donc souvent le weekend c'est relâche. C'est pour cela que je n'ai pas pris part à votre discussion sur Ynami ce matin.

Pour Ynami je suis rassuré qu'il ne soit pas modifié car il a été conçu ainsi et vouloir à tout prix le faire découvrir aux tout petits l'auraient sûrement dénaturé.

C'est certain qu'une fois parti dans les classes et les blogs d'enseignants et divers notre petit Ynami aura encore moins de chance d'être édité mais n'était-ce pas déjà ainsi ?

S'il peut avoir une vie autrement pourquoi pas ?

Comme Joce j'aimerais bien avoir en retour les approches, le travail des enseignants ainsi que les sensations, les ressentis des élèves. S'il y a des photos ce serait un vrai plus.

Bon weekend à vous deux.

A+

Stéphane



[visitez mon Blog](#)